



CONSIDERACIONES IMPORTANTES AL PEDIR DELIVERY

El servicio de entregas por delivery está teniendo cada vez más acogida y, durante la pandemia y el confinamiento del 2020, creció en un 250%. Solo el rubro de alimentos tuvo un crecimiento del 130% mediante canales digitales, y continuará en esa línea porque seguirá adaptándose a la nueva normalidad.

Fuente: <https://gestion.pe/economia/servicio-de-delivery-en-peru-crecio-250-durante-la-pandemia-nndc-noticia/>

RECOMENDACIONES:

Obligatorio:

- Mantener la distancia mínima con el repartidor de 1.5 a 2 metros.
- Uso de mascarilla
- Desinfectar con alcohol o una solución de agua con lejía la superficie donde se deposita el pedido.
- Si son alimentos para almacenar en casa, seguir los protocolos de desinfección de alimentos.
- Lavarse las manos con jabón después de recibir los productos.

Sugerencias:

- Hablar con el repartidor por teléfono antes que entregue el pedido.
- Informar a las personas en casa que se espera un pedido, detallando las características.
- Tener el efectivo exacto o la tarjeta de crédito a la mano y evitar estar con la puerta de la casa abierta tratando con el repartidor.
- Si es departamento, avisar con anticipación al portero o conserje de qué es lo que se va a recibir.

Recordemos que el mejor alimento es el que preparamos en casa, bajo normas de seguridad sanitaria, calidad de productos y preparación adecuada. Evitemos el exceso de comidas procesadas. Usemos la facilidad del delivery para conseguir los insumos y disfrutar en familia, ayudando así a nuestra salud.

Aon
informaciones@aon.com

AON
Empower Results®

El presente documento es únicamente a título informativo y no pretende brindar asesoramiento Médico/Nutricional específico. La información contenida aquí y las declaraciones expresadas son de naturaleza general y no tienen la intención de dirigirse a las circunstancias particulares de cualquier individuo. A pesar de nuestro esfuerzo por proveer información precisa y oportuna, y utilizar recursos que consideramos confiables, no hay ninguna garantía de que dicha información es certera a la fecha de ser recibida o que será certera en el futuro. Nadie debe actuar en cuanto a dicha información sin la recomendación profesional adecuada después de un análisis detallado de la situación particular. Si usted tiene alguna pregunta respecto de la manera en que la temática de este documento impactará sobre usted, entonces rogamos que por favor se contacte con un profesional médico y/o de la salud.